


LUXURY WALLCOVERINGS

“Accademia Luxury Wallcoverings” è una collezione di rivestimenti murali che esplora 
l’equilibrio tra arte accademica e artigianalità. La moltitudine di forme espressive confluite nella 
collezione - pittura, moda, decorazione e arte tessile - si evolve a cavallo tra passato e presente, 
in una combinazione di stili che dona vita ad un linguaggio istintivo ed armonico per decorare 
ambienti di grande bellezza e raffinata eleganza. Emergono colori, intrecci ed incisioni in grado di 
dialogare contemporaneamente   con la deliberata irregolarità delle trame e la geometria dei motivi 
archetipici, iconici dell’italianità.  Il morbido e generoso comfort dei tessuti riconduce, attraverso le 
sue proporzioni, agli elementi decorativi e architettonici delle dimore.

“Accademia Luxury Wallcoverings”  is a collection of wallcoverings that explores 
the relationship between academic art and craftsmanship. The multitude of artistic 
languages expressed in the collection - painting, fashion, decoration and textile art - 
evolve between past and present, in a combination of styles that embodies an instinctive 
and harmonious language for the decoration of settings of great beauty and refined  
elegance. Colors, threads and engravings emerge that are able to speak both with the 
deliberate irregularity of the textures and the geometry of the archetypal motifs, icons of 
Italianity. The soft and lush comfort of the fabrics leads, through its fine proportions, to the 
decorative and architectural elements of the mansions.

“Accademia Luxury Wallcoverings”  коллекция настенных покрытий, балансирующая 
на грани между академическим искусством и ремесленничеством. В ней отражено 
многоголосие всех видов искусства: моды, архитектуры, изобразительного и декоративного 
искусства, ткачества и других. Художественный язык дизайнов рожден слиянием прошлого и 
настоящего. Сплетение стилей, наблюдаемое в главах каталога, продиктованно врожденным 
чувством гармонии; дизайны подойдут для создания изысканных, элегантных, впечатляющих 
своей красотой помещений. В них выделяются цвета и детали гравировки, диалектирующие 
с неровностями текстур и геометрией характерных архитепических элементов, отличающих 
итальянскую культуру. В то же время они создают уют и комфорт воспроизводя мягкость 
тканей идеально вписывающуюся в интерьер.
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